

「戦没者を追悼し平和を祈念する日」

世代を超えて伝えよう

平和への願い

8月15日は「戦没者を追悼し平和を祈念する日」です。市では、核兵器の廃絶や恒久平和を願い「非核平和都市宣言」・「世界連邦平和都市宣言」の2つの平和都市宣言を行っています。また毎年、平和のシンボル折り鶴を広島・長崎に届ける「折り鶴平和プロジェクト」を実施しています。

成田市は 平和都市宣言のまち

わが国は世界で唯一の核被爆国です。昭和20年8月に広島・長崎へ投下された原子爆弾は、一瞬にして多くの人命を奪い去りました。終戦から半世紀以上がたった今も、放射能の後遺症に苦しんでいる人々がいます。

しかし、世界各地では現在も紛争や国際テロが発生していて、核兵器の保有を続ける国があるだけでなく、新たに保有しようとする国が出現するなど依然として核兵器の大きな脅威が存在します。

市では、非核三原則(日本は核

兵器を持たず、作らず、持ち込ませず)が完全実施されることを願い、核兵器の廃絶、恒久平和確立



市役所庁舎前の「平和の塔」

のため、太平洋戦争終結から50年
目という節目の年に当たる平成7
年2月21日に「非核平和都市」を
宣言しました。

また、自ら永遠の平和都市とな
ることを誓い、昭和33年10月31日
に「世界連邦平和都市」の宣言も
しています。

平和の祈りを広島・長崎へ 折り鶴平和プロジェクト

市では、市民が手作りした折り
鶴を広島・長崎に届ける「折り鶴
平和プロジェクト」を平成21年か
ら実施しています。

これは、核兵器の廃絶を掲げる
地方自治体で構成される「平和市

長会議」に、平成21年3月に加盟
したことをきっかけに、新たな平
和啓発活動として取り組んでいる
ものです。

市に寄せられた折り鶴は5年間
で79万1,000羽に達しました。
ことしも市内11中学校の全校生徒
の手で折られた鶴をはじめ、市民
の皆さんから数多くの折り鶴が寄
せられ、高齢者クラブなどの大勢
のボランティアによって千羽鶴に
束ねられました。

市では、千羽鶴を広島・長崎に
届けるため「折り鶴平和使節団・
千羽鶴出発式」を次の通り行いま
す。

日時 8月1日(金) 午前10時から

会場 市役所1階ロビー

平和への思いを届けに 折り鶴平和使節団

市内11中学校の生徒の代表11人
で構成される「折り鶴平和使節
団」が長崎市を訪れ、8月9日(土)
に開催される「長崎原爆犠牲者慰
霊平和祈念式典」の会場に、千羽
鶴を供えます。

この折り鶴平和使節団は、「折
り鶴平和プロジェクト」の一環と
して、次代を担う中学生を被爆地
に派遣することで、平和の尊さや
戦争の悲惨さを学んでもらおうと
結成されたものです。

団員が被爆地で経験したことを、



長崎に届けられた千羽鶴(昨年の折り鶴平和使節団)

同じ学校の生徒をはじめ多くの市
民に伝えてもらうことで、市民の
皆さんの平和に対する意識の高ま
りにつながることを期待されます。
※くわしくは広報課国際交流室
(☎20・1503)へ。

被爆写真展

市では「広島・長崎被爆写真展」を次の
通り開催します。この展示会では、平和
の尊さと核兵器の廃絶をテーマに、原子
爆弾投下直後の惨状を記録した写真パネ
ルが展示されます。

会場と日時

- 市役所1階ロビー…8月6日(水)まで 午
前8時30分～午後5時15分
 - ボンベルタ成田店4階レストラン街周
辺…8月7日(木)～15日(金) 午前10時～
午後9時(15日は午後5時まで)
- ※パネルの貸し出しも行っていきます。くわ
しくは広報課国際交流室(☎20-1503)
へ。

星空映画会



上映会場に集まった大勢の人

- 日時=8月30日(土) 午後6時20分～9時(模
擬店は午後5時から)
- 会場=赤坂公園芝生広場(雨天の場合は
西中学校体育館)
- 内容=「アナと雪の女王」「はとよ ひろしま
の空を」(平和教育映画)
- 参加費=無料
- ※くわしくは市青少年相談員連絡協議会
ニュータウン地区・永井さん(☎090-
4836-7596)へ。

折り鶴平和使節団の 団員紹介

- 菅澤雄大さん(成田中2年)
- 大神颯人さん(遠山中2年)
- 明石未来さん(久住中2年)
- 岩崎碧さん(西中2年)
- 遠藤朱音さん(中台中2年)
- 佐藤航太さん(吾妻中2年)
- 小保方翔大さん(玉造中2年)
- 時田菜歩さん(下総みどり学
園8年)
- 海保実奈さん(大栄中2年)
- 秦広大さん(六津の杜中2年)
- 村木冴子さん(成田高校付属
中2年)



関根副市長と折り鶴平和使節団